

Prières et autres

Prayers and Other

...Intendance

Mais Zachée, debout, dit au Seigneur : "Voici, Seigneur, la moitié de mes biens, je la donnerai aux pauvres, et si j'ai extorqué quelque chose à quelqu'un, je le rembourserai quatre fois." » Luc 19, 8 Nous sommes tous appelés à rendre au Seigneur avec reconnaissance, en proportion des dons qui nous ont été faits. Cela signifie que tout le monde n'est pas appelé à donner la même quantité, mais que tout le monde est appelé à faire un sacrifice égal. Ouvrez votre cœur et parlez à Dieu de la façon dont vous utilisez votre argent. Comment Dieu vous appelle-t-il à être plus généreux avec vos ressources financières et vos possessions ?

Intentions de messes

Vous pensez à quelqu'un? Nous vous proposons de faire demande pour des intentions de messes pour les personnes qui ont besoin ou pour les défunts. L'église vous propose de faire un don de 10\$ pour chaque intention de messes. Passez au bureau les mercredis et vendredis entre 10h et 14h.

Ménage au presbytère

Nous recherchons une personne qui pourrait venir deux fois par mois pour passer l'aspirateur, laver le plancher, épousseter et nettoyer les salles de bains. Si vous êtes intéressés, prière de communiquer auprès de Denis Fillion au 204-433-3827.

Comité de décors

Nous recherchons une équipe de gens pour voir aux décors de l'église pour qu'ils puissent se partager les tâches à divers temps liturgiques. Si cela vous intéresse, nous vous prions de communiquer auprès de Denis Foidart au 204-433-7770. Que le Saint-Esprit soit votre guide.

Projet de Paroisse / Brochet -St Peter Parish

Si vous aimeriez faire un don à la paroisse St Peter de Brochet, veuillez l'envoyer à l'Archdiocèse de Keewatin-Le Pas, C.P. 270, The Pas, MB R9A 1K4 avec la note, don pour la paroisse « St Peter Parish » Si vous voulez écrire un mot pour les paroissiens, envoyez-le à l'attention de Father Francis Mondidu, St Peter Parish au P.O. Box 9, Brochet, MB R0B 0B0

Stewardship Reflections:

"But Zacchaeus stood there and said to the Lord, 'Behold, half of my possessions, Lord, I will give to the poor, and if I extorted anything from anyone I shall repay it four times over.'" LUKE 19:8 We are all called to gratefully give back to the Lord in proportion to the gifts we have been given. This means everyone isn't called to give the same amount, but everyone is called to give equal sacrifice. Open your heart and talk to God about how you use your money. How is God calling you to be more generous with your financial resources and possessions?

Mass intentions

Are you thinking of someone? We suggest that you request Mass intentions for those in need or for the deceased. The church invites you to donate \$10 for each mass intention. Come to the office on Wednesdays and Fridays between 10 a.m. and 2 p.m.

Cleaning at the rectory

We are looking for someone who could come twice a month to vacuum, wash the floor, dust and clean the bathrooms. If you are interested, please contact Denis Fillion at 204-433-3827.

Decorating committee for the Church

We are looking for a team of people to see to the decorations of the church so that they can share the tasks at various liturgical times. If this is of interest to you, please contact Denis Foidart at 204-433-7770.

Let the Holy Spirit guide you.

Parish Project / Brochet -St Peter Parish

If members of this parish or others would like to send a donation for the St Peter Parish in Brochet, please send it to the **Archdiocese of Keewatin-LePas**, Box 270, The Pas, MB R9A 1K4 with a memo « donation for St Peter Parish » If you would like to send a letter to the parishioners of St Peter Parish in Brochet, please send it to the attention of Father Francis Mondidu, P.O. Box 9, Brochet, MB R0B 0B0

DEBOUT!

Marchons avec Lui...

Allons vers l'autre!...



Conseil des Affaires Économique / Parish Finance Committee

Pasteur / Pastor: abbé/Father Paulin Akpapupu President: Denis Fillion Diane Dupuis, Yvette Lafrenière, Kyle Pereira, Léo Leclair, Sam Madden, Roland Gagné

PRIÈRE POUR NOTRE PAROISSE

Nous, tes enfants ici rassemblés, mettons notre confiance en toi Seigneur. Saint-Esprit guide-nous de vivre nos sacrements, d'avoir soif pour l'unité et la compassion, de répondre volontiers à Ton appel lorsque nous travaillons ensemble pour revitaliser notre paroisse, de faire preuve d'humilité, de patience et de gentillesse. Tout en établissant des relations plus solides avec Toi et ceux qui nous entourent. Amen.

ARISE!

Walk alongside Him...

Reach out to others!...

Téléphone: 204-433-7438
Prêtre: abbé Paulin Akpapupu
Numéro d'urgence: 204-899-5609
Courriel: admin@paroissesaintpierre.org
SiteWeb: www.paroissesaintpierre.org
Secrétaire: Rachelle Edmunds

Heures du bureau:
 mercredi et vendredi de 10h à 14h

C.P. 290- 448 rue Joubert St-Pierre-Jolys, MB R0A 1V0

Conseil Paroissial de Pastorale / Parish Pastoral Committee

Pasteur / Pastor: Father/abbé Paulin Akpapupu
 President: Denis Foidart Secrétaire: Katina Collette Daniel Malo
 Orlando Morgado, Murielle Bugera Elizabeth Pereira

PRAYER FOR OUR PARISH

Lord, trusting in your grace, we your children gather together. Holy Spirit guide us To thirst for the sacraments, To hunger for unity and compassion, To respond willingly to Your call as we work together to revitalize our parish, To strive for humility, patience and kindness in building stronger relationships with You and those around us. Amen.

Intentions de messes / Mass Intentions

Intentions de messes / Mass Intentions			
SAM/SAT	Oct 29 oct	16H30 / 4:30 PM	
DIM/SUN	Oct 30 oct	8H00 / 8:00 AM	EN †Yolande Gosselin by Gaby Musick
DIM/SUN	Oct 30 oct	11H00 / 11:00 AM	
MAR/TUES	Nov 01 nov	9H00/9:00 AM	†
MAR/TUES	Nov 01 nov	ADORATION 15h00 à 19h00 / 3:00 to 7:00 p.m. Recevez la bénédiction de notre Seigneur la dernière heure de l'adoration à 18h00 / Receive blessings from our Lord on the last hour of Adoration at 6:00 p.m.	
MAR/TUES	Nov 01 nov	19H00 / 7:00 PM	EN Mass following Adoration
MER/WED	Nov 02 nov	9H00 / 9:00 AM	†deceased Longmuir/Bilodeau families by Dorothy & Paul
JEU/THURS	Nov 03 nov	10H00 / 10:00 AM	Manoir: †Lucien Rodrigue par Robert, son frère
VEN/FRI	Nov 04 nov	19H00 / 7:00 PM	EN First Friday Mass (Adoration and Confession at 6:00 PM)
SAM/SAT	Nov 05 nov	16H30 / 4:30 PM	
DIM/SUN	Nov 06 nov	8H00 / 8:00 AM	EN
DIM/SUN	Nov 06 nov	11H00 / 11:00 AM	†Denise Tourond, née Grenier par Adélarde et famille

OCT/OCT 2022	ILLUMINATION DE L'ÉGLISE/of Church: En mémoire de / Memory of Darcy Sabourin par sa famille
	LA CROIX/Cross: en mémoire de / in memory of parents, Antonio & Marie Louise Roy, par Cécile Gagné
	LES CLOCHES/Church bells: pour la famille Gautron par Rachel Gautron
	LAMPE DU SANCTUAIRE/Sanctuary Lamp: Renewal of Faith by Dorothy & Paul Bilodeau

CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

Père Paulin: Prêtrise

Je me considère comme un membre de votre famille. Je veux vous écouter où vous en êtes dans votre vie aujourd'hui. Un jour à la fois, j'espère nous garder tous dans la bonne direction et aider notre église à grandir. Je crois en l'Ordre Universel de l'Église, que je partagerai avec vous. Je suis très sociale et j'ai besoin de rester actif. En plus du soccer, de la course et de la natation, j'aime le curling, le pickle ball et le golf.



Cette semaine, Monseigneur LeGatt lance la Campagne du Bon Pasteur 2022, Éveil, en appui à la formation de nos séminaristes et des maintes initiatives pastorales pour favoriser un éveil dans nos paroisses. Au cours des prochaines semaines, nous allons partager des renseignements et des témoignages dans notre bulletin paroissial et notre site Web; ils seront aussi partagés sur le site Web et la page Facebook de l'Archidiocèse.

Cette semaine, nous vous invitons à consulter l'affiche ou lire la carte postale Rencontrez nos séminaristes avec une photo et une citation de chacun de nos séminaristes par rapport à leur vocation sacerdotale. Nous vous invitons également à visiter le site Web et la page Facebook de l'Archidiocèse pour visionner les vidéos mettant en vedette nos prêtres nouvellement ordonnés, les abbés Paul Nguyen et Serge Buissé. Veuillez noter que la collecte spéciale pour la Campagne du Bon Pasteur aura lieu la fin de semaine du 19 et 20 novembre. Nous vous invitons à prier pour nos séminaristes dans leur discernement de la volonté de Dieu dans leurs vies et alors qu'ils continuent leur cheminement vers la prêtrise.

Nous prions pour les fidèles de notre diocèse de Saint-Boniface, que Dieu se montrera favorable envers nous. Qu'Il nous aidera dans nos moments difficiles, de détresse, et qu'Il nous comble de sa paix, de sa joie et de sa générosité céleste.

Prions le Seigneur. Seigneur, entends notre prière.

PARISH PASTORAL COUNCIL

Father Paulin: Here Amongst You

I consider myself a member of your family. I want to listen to you where you are in your life today. One day at a time, I hope to keep us all going in the right direction and help our church grow. I believe in the *Universal Order of the Church*, which I will share with you. I am very much a social person and I need to keep active. In addition to soccer, running and swimming, I enjoy curling, pickle ball and golf.



This week, Archbishop LeGatt is launching the 2022 Good Shepherd Campaign, Awaken, in support of the formation of our seminarians and the many pastoral initiatives to foster a spiritual awakening in our parishes. We will be sharing information and testimonies over the next few weeks through our parish bulletin and website; this information will also be shared on the Archdiocesan website and Facebook page. This week, we invite you to look at the Meet Our Seminarians poster and read the postcards with a photo and a quote from each of our seminarians about their vocation to the priesthood. We also invite you to visit the archdiocesan website and Facebook page to watch the videos featuring our most recently ordained priests, Fr. Paul Nguyen and Fr. Serge Buissé. Please note that the Good Shepherd Campaign special collection will be held on the weekend of November 19 & 20. We invite you to pray for our seminarians as they continue to discern God's will in their lives and journey toward the priesthood.

We pray for the faithful of our diocese of Saint Boniface, that God would look kindly upon us. May He also show his helpful hands in our times of difficulties, or distress; and may God abundantly grant all of us His heavenly peace, joy, and generosity.

We pray to the Lord. Lord, hear our prayer.

(Prayer composed by seminarian Peter Tran)

Condoléances Nous recommandons à vos prières, Jacques Préfontaine, décédé le dimanche 23 octobre 2022. Aux familles et aux amis de Jacques, nous offrons notre profonde sympathie et l'assurance de nos prières.

Journée d'étude diocésaine - Accompagner nos leaders pour favoriser de réels changements - le 9 novembre 2022 Joignez-vous à nous le mercredi 9 novembre 2022 pour une journée entière à la paroisse des Saints-Martyrs-Canadiens (journée en anglais le 10 novembre) avec invitée spéciale, Talitha Lemoine, directrice régionale de la programmation sur les campus de l'atlantique pour Catholic Christian Outreach. Nous allons explorer le rôle de l'accompagnement intentionnel pour favoriser un éveil spirituel dans nos paroisses. Les frais d'inscription sont de 60 \$ et cela comprend un dîner chaud. Veuillez communiquer avec Katelyn Sutton au (204) 594-0275 ou ksutton@archsaintboniface.ca avec toute question. L'inscription est obligatoire.

Chevaliers de Colomb : les réunions ont lieu le premier jeudi du mois au Manoir, la prochaine réunion aura lieu le 3 novembre à 19h30. Venez pour le chapelet à 19h00. Grand Chevalier, Marcel Mulaire 204-771-0858

Knights of Columbus: meetings are held on the first Thursday of the month at the Manoir, next meeting will be held on November 3 at 7:30 p.m. Come for the Rosary at 7:00 p.m. Grand Knight, Marcel Mulaire 204-771-0858

Coin des enfants Children's Corner



Toussaint All Saints Day

Dessin: Colorie-moi et pensez à ce que l'image vous dit.

Drawing: Color-me and reflect on the image.

Condolences We recommend to your prayers, Jacques Préfontaine, who passed away on Sunday, October 23, 2022. To the families and friends of Jacques, we offer our deepest sympathy and the assurance of our prayers.

Diocesan Study Day - Accompanying Our Leaders to Bring About Real Change - November 10, 2022 Join us for a full day on Thursday, November 10, 2022, at Saints-Martyrs-Canadiens (French day on November 9) with guest speaker André Regnier, co-founder and member of the executive team of Catholic Christian Outreach, as we explore the role that intentional accompaniment can play in creating a spiritual awakening in our parishes. There is a registration fee of \$60, which includes a hot lunch. Please contact Katelyn Sutton at (204) 594-0275 or ksutton@archsaintboniface.ca with any questions. Registration is required.

Sacrement de Réconciliation:

Les sessions ont lieu chaque jeudi à 19h00 jusqu'au 24 novembre.

Si vous avez des questions, nous vous prions à communiquer avec abbé Paulin.

Sacrament of Reconciliation: (in French)

Sessions are held every Thursday at 7:00 p.m. until November 24.

If you have any questions, please contact Father Paulin.

PART À DIEU / OFFERINGS

SEPT / SEPT 2022	7 840 \$	AOÛT / AUG 2021	7 687 \$
OCT 02 OCT	1 870 \$	OCT 09 OCT	1 646 \$
OCT 16 OCT	1 293 \$	OCT 23 OCT	2 595 \$
OCT 30 OCT			

« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7